



Ist die Suppe gut gewürzt?



Freunde fühlen sich bei Patrick und Melanie wohl. Im Bild von links: Claudia (verdeckt), Patrick, Oliver, Melanie, Carmen (verdeckt) und Isabel.



Welche Gläser passen wohl zum heutigen Abendessen?

«Wir wohnen in einem von vier Mehrfamilienhäusern in felsig-hügeliger Umgebung, mit einem wunderschönen Ausblick ins Grüne», schwärmt Melanie. Der Wohnbereich ist nach Südwesten ausgerichtet. So können die beiden auf ihrem grossen Balkon die wärmenden Strahlen der Abendsonne geniessen und den Alltag hinter sich lassen. Einen weiteren Vorteil der Südwestlage zeigt der Blick durch die grosse Fensterfront. Die Kreuzberge und die Alvierkette zeigen sich von ihren besten Seiten.

Dass die Lage ideal ist, erkannte auch ein befreundetes Paar von Melanie und Patrick. Bei einem Besuch gefiel den beiden die Wohnung so gut, dass sie sich kurz entschlossen in der gleichen Überbauung einmieteten.

Kraftort Couch

Beim Einrichten der Wohnung war das Ziel klar. Es musste hell und gemütlich sein. «Für uns bedeutet Wohnen entspannen, sich wohl fühlen, zurückziehen, Kraft tanken, aber auch Zeit haben für Gemeinschaft und Geselligkeit», bringt es Melanie auf den Punkt. Dieses Zurückziehen ist wichtig, denn Melanie wird im Kindergarten von ihren Schützlingen ebenso gefordert wie Patrick in seinem Beruf als Applikationsingenieur bei der Unaxis in Balzers. So geniesst der Hobbyfussballer